

三島駅と御殿場線が 80周年を迎えました

電車に乗って、出かけてみませんか

現在の三島駅は、丹那トンネルが貫通し、東海道線に国府津―熱海―沼津の新線区間が開業したことに伴い昭和9年12月1日に開設されました。それまでの国府津―御殿場―沼津間は「御殿場線」と改称されました。今年、三島駅開設、御殿場線改称から80周年を迎えます。御殿場線沿線の12市町では、沿線の魅力向上や地域の活性化を図るため、御殿場線活用推進協議会を組織し、ホームページなどによる地域イベントの情報発信、利便性の向上や運行本数の増加に向けた要望活動など、さまざまな取り組みを行っています。

三島市も、御殿場線から三島駅への直通電車が大幅に増えた平成22年度から同協議会に加盟し、連携を図っています。御殿場線は、生活路線としてだけでなく、富士山を始めとするすばらしい自然や絶景から、多くの観光客が利用する路線としても活用されています。この80周年を機会に、三島駅や御殿場線を利用して出かけてみてはいかがでしょうか。御殿場線沿線の見どころ情報については、【<http://gotembasen.net/>】をご覧ください。

問合せ 政策企画課 (☎983-2698)



▲御殿場線沿線（御殿場市内）



▲JR三島駅南口



大川良子さん（谷田・74歳）

わたしのおばあちゃんは、働き者でもとても優しいです。畑では、たくさんの野菜や果物を一生懸命に育てています。とれたての野菜や果物はどれもみずみずしくおいしいです。

また、私が悩んでいるときには必ずアドバイスをしてくれれます。すると、ほっとして勇気と元気がわいてきます。笑顔のすてきなおばあちゃんには元気で長生きして欲しいです。



錦田小6年

大川 純果

市の人口 112,023人 (前月比) 男 54,849人 (-79人) 女 57,174人 (-22人) 世帯数47,956 (-18) (平成26年10月31日現在)